
Liebe Mitgrüne,  

hiermit bewerbe ich mich um einen Platz im Vorstand des OV Ludwigsburg. 

Zunächst einmal möchte ich mich kurz vorstellen. Mein Name ist Torsten Kauer, ich 

bin 48 Jahre alt, verheiratet, habe zwei Kinder im Alter von 7 und 10 Jahren und ich 

arbeite als Gemeinschaftsschullehrer an der Waldschule in Bietigheim-Bissingen. 

Ich bin nun seit fast 20 Jahren Parteimitglied und vertrete die Grünen seit zehn Jahren im 

Stadtteilausschuss Pflugfelden. Da ich auch erst seit zehn Jahren in Ludwigsburg wohne, musste ich 

mich hier erst einmal einleben. Im letzten Jahr kam ich ziemlich unverhofft auf unsere 

Kandidatenliste für den Gemeinderat (Listenplatz 14) und dabei habe ich gemerkt, wieviel Spaß mir 

die Arbeit mit und für unsere Partei macht. Egal ob es um die Mitarbeit am Wahlprogramm, die 

Planungstreffen, den Wahlkampfstand oder den Tür-zu-Tür-Wahlkampf ging, überall hatte ich das 

Gefühl, etwas Sinnvolles und Erfolgsversprechendes zu tun. Das Wahlergebnis hat dieses Gefühl 

dann natürlich außerordentlich bestätigt und mir gezeigt: Engagement lohnt sich! 

Genau aus diesem Grund möchte ich mich nun noch stärker und dauerhafter einbringen, denn wir 

sind noch lange nicht am Ziel. Für meine Arbeit im Vorstand sehe ich daher folgende Schwerpunkte: 

1. Stärkung der öffentlichen Wahrnehmung 

Es liegt in der Natur der Sache, dass in der Öffentlichkeit die Mitglieder des Gemeinderates durch die 

Presse die größte Aufmerksamkeit erfahren. Allerdings besteht unsere Partei nicht nur aus diesen elf 

GR-Mitgliedern, doch diese Tatsache wird m.E. noch zu wenig wahrgenommen. Hier würde ich gern 

durch öffentlichkeitswirksame Aktionen unsere Präsenz in der Bevölkerung stärken. 

2. Unterstützung der Fraktion 

Leider verfügen wir im Gemeinderat (noch) nicht über die absolute Mehrheit. Daher ist das Finden 

von Kompromissen (die manchmal sicherlich auch wehtun) weiterhin unumgänglich. Wir als Partei im 

Ganzen sind jedoch nicht auf die vereinzelte Unterstützung der anderen Parteien angewiesen, 

können also unsere Forderungen und Themen ohne eine „Konsens-Schere“ in der Bevölkerung 

bekannt machen und für sie werben. Ich erhoffe mir dadurch, unserer Fraktion mehr Unterstützung 

in der Bevölkerung zu sichern und es ihr so zu ermöglichen, unsere Ziele noch unverfälschter 

durchzusetzen. 

3. Einbindung der Mitglieder 

Die steigenden Mitgliederzahlen auch in Ludwigsburg zeigen, dass immer mehr Menschen aktiv 

mitgestalten wollen. Ich möchte erreichen, dass dies auch stattfinden kann, sei es durch regelmäßige 

Mitgliederversammlungen oder durch das Organisieren verschiedener Aktionen, bei denen sich 

jeder, der es möchte, einbringen kann. Selbstverständlich bleibt der Vorstand bei all diesen Ideen 

federführend. 

Es würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenken und mich zu einem eurer 

Vorstandsmitglieder wählen würdet. 

Mit grünen Grüßen 

 


